



DOKKYO SAITAMA HIGH SCHOOL

獨協埼玉高等学校



No.

15

2013.8.11

発行：獨協埼玉高等学校同窓会 発行人：玉山 栄一  
 〒343-0037 埼玉県越谷市大字恩間新田字寺前316  
 ☎048-977-5441 FAX048-977-2031  
 URL <http://www.dokkyo-saitama.com/>

35周年を前にして

横と縦



校長 道廣 柳町



同窓会会长 栄一 玉山

6月22日に恒例の同窓会が開催され、懐かしい顔ぶれが揃った。懇親会に先立つて、今年4月にご逝去された伊藤栄二先生のご冥福を祈つて黙祷が捧げられ、皆、悲しみを新たにするこ

とに至ったことだろう。先生は長い病との闘いを続けられたが、皆の願いも届かず、結局職場復帰は果たすことができなかつた。改めてご冥福と感謝を申し上げたい。

また、昨年度も新たに4名の先生方が本校を退職された。いずれも本校の黎明期を担つてくださつた方々である。小池、大山、堀内、白滝各先生方には、本当にご苦労様、ありがとうございましたと申し上げる。

ただ、今年の会には、昨年度体調を崩されて参加されなかつた、前校長の石井先生が駆けつけてくださつた。昨年度は同窓会15周年ということで、大勢の懐かしい先生がご参加くださつべき会になつたと言えるだろつ。

今年は学園が130周年を迎える。そして来年は本校も35周年記念の年になる。食堂のリニューアル、高校トイレの改修完了など、いくつかの記念事業が1年前倒しで実施されることを併せてご報告申し上げる。

会員の皆様におかれましては、ますます、盛栄の事と思います。

平成10年に同窓会が発足して以来、同窓会本来の目的であります会員相互の親睦を深める活動を行つて参りました。現在、ホームカミングデーを始めとした「横」のつながりは、かなり強固なものになつてきています。そして更なる発展には、世代を越えた「縦」のつながりが不可欠になつてきます。この横と縦のつながりを強めることこそが、今まで見えていたなかった新たな世界と出会うチャンスになります。

しかし、新たな世界に飛び込んでいくことは、自分がこれまで最高だと信じてきたものを否定しなければならない時もあるかもしれません。でもそれは次なるステージへの一步です。何も恐れることはありません。各分野で大いに活躍されている同窓生が沢山います。

ここは唯、私利私欲なく相談できる場です。同じ校舎で学んだ仲間だからこそ遠慮せず語り合い、交流を深めていきましょう。

これからは、同窓会がつなぎ役として皆様の

飛躍に少しでもお手伝いができます様、より一層活動に力を入れていく所存です。改めまして、今後とも同窓会にご理解ご協力をよろしくお願い致します。

獨協埼玉高等学校 同窓会  
玉山 栄一

会報発送停止について

平成10年10月に発足した獨協埼玉高等学校同窓会の会員は、31期11,127名となり、会報の発行や総会・懇親会の開催、ホームカミングデー、まほろばの会、在校生の支援など、さまざまな活動に取り組んでまいりました。

同窓会の事業運営費として、1期～17期の同窓生について、は、振込用紙を同封し、みなさまに会費納入をお願いしてまいりました。しかし、同窓生は毎年増加する方、会費納入が伸び悩んでおり、会報の発送が事業運営費を圧迫する状況となつております。

そこで、卒業生の皆様に会費納入を改めてお願いするとともに、会費未納の会員の方々については会報の発送を段階的に停止させていただくことと致しました。同窓生の皆様には趣旨をご理解いただくとともに、未納の会員におかれましては、会費の納入にご協力いただきますよう、重ねてお願いする次第です。

今後とも、獨協埼玉高等学校ならびに同窓会の発展にご協力いただきますよう、よろしくお願い申上げます。

## ● 出会えた全ての生徒に感謝

小池 良保

同窓会などで子どもを連れた卒業生に会うと、立派に親をやっているんだ、と頗もしく思うと同時に在学時の様子を思い出します。学校の主役は生徒ですが普段はその生徒の姿を見て見ることはできません。毎日クラスの一人一人と話をすることは難しい。話し易いと言えば、林間や修学旅行のときです。普段見られない笑顔や行動を生徒たちは見せてくれます。意義のある行事だうだと思います。

林間と修学旅行は立場上数多く行きましたが、修学旅行は二期生から平和学習の環として広島から長崎そして沖縄と場所を移していくました。行事の度に、普段見られない友達の様子を見出し、友情を深めてほしいと話をしました。林間学校は各地を転々としましたが、学年の結束を計るのに大きな意味を持っていました。修学旅行も生徒をじっくり見られる行事で、時間に遅れる者、食事の時お皿を重ねて片付けをしていた者、就寝後も廊下を走っていた者、果てには無断で家に帰ってしまった者まで、予想外の行動をとる生徒がいます。生徒を知る上で、これ以上の行事はないと思っています。本音を出す生徒・出せない生徒様々です。ただ言えることは、生徒たちにとっては良い思い出となつたことと思うし、生徒との距離を更に縮めるきっかけになつたはずで、思い出話は次回の集まりをまた楽しくするものです。今後も卒業生のご活躍と学校同窓会の異なる発展を祈ります。

大山 勉

同窓生の皆様にはお変わりなくお過ごしのことと存じます。何かと多忙な毎日、益々のご活躍をお祈り申し上げます。

さて、私事ながら去る3月31日をもちまして本校を定年退職致しました。昭和56年4月に奉職以来30余年、本当に長い間お世話になり衷心より感謝申しあげます。

## ● 退職にあたつて

より感謝申しあげます。

「功の高きは「れ志、業の広さは「れ勤」という言葉に反し、母校のために何もお役にも立たず

退くこと心苦しく存じます。思えば日々の要求に追われ、特に醉生夢死のような30余年間でした。その間、個性豊かな同僚との邂逅があり別れがありとその中から実に多くのことを学ぶ一方、何よりも純粹で豊かな可能性に満ちた皆さんとの出会いは生涯の宝物となりました。自分で伸び伸びとした校風のもと、多少羽目を外しても修正の利く環境は獨玉ならではのものと確信しています。今後とも伝統ある獨協学園の建学の精神に基づき、臨機応変一人一人の未来を見据え、芯を育むしなやかな教育を切望せずに居られません。今、胸をよぎる二つの思い出はどちらも美しく、掛け替えのないものとして私の心中にあります。何かの折りに再開できたら懐旧談に華を咲かせましょう。これからはこれまでの経験を大切にし、残された人生を自分なりに生きようと思っています。獨協埼玉の更なる隆盛と同窓生の皆さんのご健勝を心から祈念し、退職のご挨拶と致します。

## ● 「船出から31年」

堀内 和子

昭和57年4月、獨協埼玉高校が男女共学のスタートとなる年に専任として勤務しました。一年生は10クラスの大所帯で制服も今とは違いました。グレーのネクタイも今となつては懐かしい姿です。

飛行機を使わない修学旅行は5泊6日の九州

でした。子供たちを中心とした体育祭や部活動でライバル心を燃やしたマラソン大会では放課後は各部の練習そっちのけで所狭しと走り込んだものでした。初めての担任は男子がいるので少し戸惑いながらも(それまでは女子校勤務のため)やはり教育は男女共学の方が自然かもしないと思つたりもしました。獨協は民主的でどうかといふ意見もまずは受け止めてくれる環境でした。

さて、私事ながら去る3月31日をもちまして本校を定年退職致しました。昭和56年4月に奉職以来30余年、本当に長い間お世話になり衷心より感謝申しあげます。

## 退職にあたつて

自分が決意してやろうとするとはすぐに現実化する学校でした。

そして平成13年には中学校が創設され、それまで以上に忙しくなりました。幼い中学生は活動的で学校にさらなる活気を与えてくれました。

部活動は実質的には中高かけもちで身体がつづきませんでした。そんな中、平成14年に病気となり、私は修行のような生活が始まりました。

それでも幸せなことにまわりの人たちに助けられ、子供たちに励まされ、息子に生きる力をもつてきました。39年間の教員生活の大きな転換点は、この年でした。自分では頑張ってきたつもりですが、長い時間の中で皆様にはご迷惑をおかけしたことの方が多いかもしれません。今まで支えてこ恩はいつまでも忘れずに過ごしていきたいと思います。今後の獨協埼玉中学高等学校の発展を心より願っています。

● 獨協との縁

白瀧 正久

昭和56年獨協埼玉高校に就任してから32年間大過なく勤めてきました。これを機に獨協と縁をもつたきかけを綴りたいと思います。

大学は出たけれど、定職もなく高校の非常勤と予備校の講師で何とか生活をし、日々、研究室に顔を出し、ゼミに参加したり、たまに発表したりして、研究を細々と続けていました。なぜなら、在学中、論文は途中までしか出来ず仕方なく期限切れで提出・発表して、学位論文はなんとか通りました。発表後、他からの評価は悪くはなかったのですが、自分なりに納得が行かないのです。途中の段階だったのです。だが、これから先にその研究を続けるには大きな壁が、立ちちはだかっていました。そんなとき私はつくづくよい先輩や先生に恵まれたと感じました。以上をきっかけに獨協の研究室でその方を紹介してくれた先輩と3人で私の就職祝いを鍋を囲んで新宿の居酒屋でした。そこまで勤められたことは決して自分ひとりの力ではなく、多くの人々の支えがあったおかげだと思っています。ありがとうございました。

な私を知った先生は、その学位論文で使われた曲面上の特殊な点を使って、リーマンやタイビューラーがした仕事を書き換えてみてはどうかとご指導請け、一編の論文を紹介されました。過去の偉人のした仕事を理解し、それらを自分の研究領域で使えるように書き換えなければならず、理解するだけで手一杯、ましてや、書き換えるなどんでもない。紹介された論文もあまりよく解らず、その方向でその特殊な点を使って研究しているのは、世界で数人だけでした。また、その特

殊な点もまだよくわかつていませんでした。その論文のアイデアとしてはいいが、この手法を自分の研究領域で使えるように書き換えて、うまく理解するだけです。手一杯、ましてや、書き換えるなどんでもない。紹介された論文もあまりよく解らず、その方向でその特殊な点を使って研究しているのは、世界で数人だけでした。また、その特

殊な点もまだよくわかつていませんでした。その論文のアイデアとしてはいいが、この手法を自分の研究領域で使えるように書き換えて、うまく理解するだけです。手一杯、ましてや、書き換えるなどんでもない。紹介された論文もあまりよく解らず、その方向でその特殊な点を使って研究しているのは、世界で数人だけでした。また、その特

殊な点もまだよくわかつていませんでした。その論文のアイデアとしてはいいが、この手法を自分の研究領域で使えるように書き換えて、うまく理解するだけです。手一杯、ましてや、書き換えるなどんでもない。紹介された論文もあまりよく解らず、その方向でその特殊な点を使って研究しているのは、世界で数人だけでした。また、その特

殊な点もまだよくわかつていませんでした。その論文のアイデアとしてはいいが、この手法を自分の研究領域で使えるように書き換えて、うまく理解するだけです。手一杯、ましてや、書き換えるなどんでもない。紹介された論文もあまりよく解らず、その方向でその特殊な点を使って研究しているのは、世界で数人だけでした。また、その特

殊な点もまだよくわかつていませんでした。その論文のアイデアとしてはいいが、この手法を自分の研究領域で使えるように書き換えて、うまく理解するだけです。手一杯、ましてや、書き換えるなどんでもない。紹介された論文もあまりよく解らず、その方向でその特殊な点を使って研究しているのは、世界で数人だけでした。また、その特

殊な点もまだよくわかつていませんでした。その論文のアイデアとしてはいいが、この手法を自分の研究領域で使えるように書き換えて、うまく理解するだけです。手一杯、ましてや、書き換えるなどんでもない。紹介された論文もあまりよく解らず、その方向でその特殊な点を使って研究しているのは、世界で数人だけでした。また、その特





平成25年4月3日 ご逝去

# 伊藤栄一先生を 偲んで

副校長 百合寿紀

教諭 矢口純夫

伊藤先生には教務部で一緒に仕事をして、いた時に大変お世話になつた。時間が割り変更という、時間がおそらくかかる割にはあまり感謝されない仕事を、先生は「手に引き受けテキパキとこなしてくれた。

数学科 伊藤栄一先生が、去る4月3日  
ご逝去されました。御年59歳でした。

先生は、昭和56年4月に数学科教諭と  
なられてから、長い間本校の教育にご尽  
力されました。今回は伊藤先生を偲んで、  
親交の深かつた方々にご寄稿いただきまし  
た。

た。これは先生のご遺徳、ご功績を偲び  
心よりご冥福をお祈り申し上げます。

先生の献身的な働きがなければ時間割は完成しなかつたのだと今更ながら悟り、感謝の意を深くした。  
伊藤先生のご冥福を心からお祈りする次第である。

葬儀の打ち合わせのためご子息が学校に来られた時に、時間割編成での活躍にあらためて感謝すると、「家でも夜、コマを使いながら作業してましたね。『こう見えてもなかなか難しんだよ、お前』と、よく言つてました。」と教えてくれた。

「いいと嬉しいが、おまえが三を考へ出した  
てくれるのが伊藤先生であった。行く手  
が開けて、皆で安堵し喜んでいると「逆  
転の発想だね。」と、先生もまんざらで  
もない様子である。この「逆転の発想」に  
何度も助けられてようやく次年度の時  
間割が完成するのであった。

大柄な体の割に小さめの声の持ち主。時間割りの変更を瞬時にして行う特技の持ち主。酒を飲むと裕次郎の曲をちよと恰好をつけて唄っていた。林間学校での登山に生徒と一緒に、息を切らしながら山頂を目指した。組合の大会に予定されていた人が都合悪くなった時、代役をしばしば引き受けてくれた。「ああいいですよ。浦和ですか。何時からですか。」

伊藤栄一先生が本年四月、一年半の闘病生活の後、不帰の人となりました。伊藤先生は獨協埼玉中学高等学校が男子校の獨協埼玉高等学校としてスタートした草創期のメンバーでした。

大きな浅黒い顔に金ぶちメガネ、レンズの奥の眼は思いの外優しかった。告別式でのご長男の面差しが、若い頃の伊藤先生を彷彿とさせたのは、私だけの思いだったでしようか。

から「何処にお住まいですか?」と尋ねられ、「春日部です」と答えた途端、住まいが近いということがわかり、それがきっかけで仲良くなりました。いろいろと親交を深めていくうちに、彼も私と同じ、東京理科大の出身であることもわかりました。近所でもあり、美味しい酒をたびたび飲み交わしました。

榮先生との出会いは、獨協埼玉高校の男女共学制度の完成年度でした。私は、男女共学制度の第一回の第二学年主任で、彼は高二の学級担任でした。教員室における座席が背中合わせの席であったことから、榮先生

元教諭 高島宜麿

トした草創期のメンバーでした。大きな浅黒い顔に金ぶちメガネ、レンズの奥の眼は思いの外、優しかった。告別式でのご長男の面差しが、若い頃の伊藤先生を彷彿とさせたのは、私だけの思いだったでしょうか。

人生を謳歌していますが、彼の早すぎる人生が残念で仕方がありません。どうぞ極楽の世界で美味しい酒でも飲んで、私が行くまでゆっくり待っていて下さい。でもまだすぐには呼ばないで下さい。ネ。

中をすでに回っていたのが思い起されま  
す。それらの経験を通じて、彼は時間割を  
いつも担当され、多くの教員の希望を聞き  
入れる程の余裕ができ、時間割作成のプロ  
として、最後まで任務を完遂しました。長  
い間ご苦労様でした。と、労いの言葉を申  
し上げます。私はもう七十歳を過ぎ、残り

した。春休みの殆どを時間制作だけの為に協力していただきました。当時は教科研究会の時間も時間割の中には組み入れなかつた時でしたが、彼の要望から、試行錯誤の結果、どうにか教科研究会の時間を組み入れ、時間割の作成が終了した時には、夜

# 第16回 同窓会総会・懇親会開催

## 決算・予算報告

### 平成24年度 同窓会決算書

収入の部		支出の部	
前年度繰越金	25,003,078	次年度繰越金	26,141,343
終身会費卒業生	3,090,000	総会・懇親会費用	608,783
終身会費既卒生	340,000	会報費	1,371,929
利息	2,062	幹事会費	20,000
総会・懇親会会費	94,000	慶弔費(花束)	12,600
祝い金	20,000	事務費	9,000
雜収入	0	HP関連	24,900
合計	28,549,140	卒業証書フォルダー	360,585
		合計	28,549,140

### 平成25年度 同窓会予算(案)

収入の部		支出の部	
33期生 終身会費	3,090,000	総会費	600,000
H24年度より繰越金	26,141,343	会報費	1,360,000
預金利息	1,800	幹事会費	20,000
懇親会収入	60,000	慶弔費(花束)	30,000
合計	29,293,143	卒業アルバム保管用	13,800
		企画費	500,000
		卒業証書入れ	400,000
		HP関連	25,000
		予備費	26,344,343
		合計	29,293,143

今年も暑い中、6月22日(土)に第16回同窓会・懇親会が開催されました。総会では事業報告・会計報告に加え、同窓会役員一部変更平成25年度事業計画並びに予算案などが承認されました。また、昨年に続き、終身会費未納入者に対する経過措置が終了し、平成25年度をもつて会費未納入の会員の方への会報の発送を打ち切る旨の説明がされました。その後の懇親会では石井先生、加倉井先生、国府田先生にもご参加いただき、同窓生はより感慨深い昔話に花を咲かせていました。今回は卒業して間もない同窓生が多く参加いただき、活気あふれる懇親会となりました。中学や高校生のお子様を持つ卒業生

生も増えており、学校見学と兼ねてぜひ総会と懇親会にご参加ください。



創部は昭和57年、男女1期生が入学した年に6名の部員でスタート。初代部長は吉岡さんでした。初めての試合、オール1年生で当時第1シードの草加南高校と対戦、15対6、15対5で敗退、現在のラリー・ポイント制と違って、サーブ権がないと得点になりませんから勝つのはとてもむずかしいと感じていました。練習試合や合宿、合宿地はその年にによって異なりますが、茨城県高萩、西武秩父、長野県更埴、越後湯



沢のM.S館。怒ったり、さわいだり、仲間割れしたり、泣いたり笑つたりで大変でした。それでも大きな怪我もなく終えたような気がします。少しずつ勝てるようになつた頃、男子顧問の須藤先生との会言葉、「男女一緒に県大会に」でした。男子はベスト8に残るようになり、早々と県大会に出場しましたが、女子はあと1勝の壁が厚く、なかなか実現できませんでしたが、平成7年東部地区のインターハイ予選に勝ち残り、念願の県大会に出場することができました。

昨年上野でバーボン部OG会があり出席しました。なつかしい顔が並んでいて、当時の様子がすぐよみがえりました。いろいろありましたが楽しい時間を共有できましたことに感謝しています。

国府田道雄

## 「部活動紹介」

なつかしきあの頃 第14回  
女子バレーボール部

# まほろばの会 29期

報告



今年の成人式は大雪に見舞われ、電車の乱れなどで残念ながら成人式に参加できなかつた人も少なくありませんでした。そのような中、2011年2月23日に行われました「29期生 まほろばの会」は協埼玉高校同窓会のご協力の下、学校の食堂をお借りしまして開催されました。当日は150名を越える多くの卒業生や学年主任の百濟先生を始め、担任の先生方、授業やクラブでお世話になった先生方など多くの参加者に恵まれました。お忙しい中、お時間を割いていただき先生方には本当に感謝しております。

卒業式以来、久しぶりに会った友人やクラスメイトはわずか2年足らずしか経っていないのにどことなく大人に感じるところがありました。しかし、会話が始まると大声で笑つたりと、昔と変わらない仲間達とともに楽しい時間を過ごすことが出来ました。まだまだ先のことですが、40歳になつたら「ホームカミングデー」でまた再会し、昔話に花を咲かせた

いたしました。最後になりましたが、案内状や当日の準備などを協力してくださった先生方へこの場を借りまして御礼申し上げます。

## 案内 30期生「まほろばの会」開催について

2014年2月22日(土)午後、懐かしの食堂に集合!

2012年3月に卒業した30期生のみなさん、学年主任であった須藤憲視先生をはじめ、担任をしてくださった先生方と、20歳をお祝いしましょう!

多くの30期生が集うことを楽しみにしています。 代表幹事:尾田惇吾、柳沼彬、山科勇士

## 教育実習を 終えて

### ● 安斎 佐和峰

3週間の教育実習を終えて、早くも一ヶ月以上が経ちました。長いようで短かった3週間は、振り返っても一日一日を鮮明に思い出すことができます。実習は毎日が勉強で、先生方の忙しさや生徒のみんなから教わることも沢山ありました。けれどそ

とも沢山、辛いことも沢山ありました。けれどそれが以上にとても楽しい3週間でした。今度は教員として獨協埼玉に帰れるよう頑張ります。最後にこの場をお借りして、先生方・生徒達に感謝の言葉を述べたいと思います、ありがとうございました。

### ● 下津谷 将樹

私は就労経験が一切ないことから身内以外に教えるということがどういったものか、非常に不安を感じたものです。しかし、実際に授業を始めて

みると、生徒達はとても協力的で順調に授業を進めることができました。授業準備をする時も担当の先生が親身になって相談に乗ってくれました。部活動にも3年といふて部活動にも3年といふて、生徒達はとても順調に授業を進めて、21年間の人生でした。実習中には辛いことや楽しいこと、そしてなにより学ぶことが沢山ありました。文字制限のため恐ろしくありきたりな文章になってしまいましてが、私の教鞭を執らせたが、私に教鞭を執らせてくれた先生方、授業を受けてくれた中学2年生、高校2年生の方々に改めて感謝の意を伝えたいと思います。3週間

### ● 尾崎 仁

3週間の教育実習を終えて、21年間の人生でした。実習中には辛いことや楽しいこと、そしてなにより学ぶことが沢山ありました。文字制限のため恐ろしくありきたりな文章になってしまいましてが、私の教鞭を執らせたが、私に教鞭を執らせてくれた先生方、授業を進めて、21年間の人生でした。実習中には辛いことや楽しいこと、そしてなにより学ぶことが沢山ありました。文字制限のため恐ろしくありきたりな文章になってしまいましてが、私の教鞭を執らせたが、私に教鞭を執らせてくれた先生方、授業を受けてくれた中学2年生、高校2年生の方々に改めて感謝の意を伝えたいと思います。3週間



# INFORMATION

## 第34回 蛙鳴祭

9月21日土・22日日

10:00~15:00

今年は「獨魂」!本校の愛称に由来するこの言葉は、「どったま」と読みます。昨年の蛙鳴祭後に全生徒から募集して、実行委員会の投票で決定しました。今年は獨協の魂を見せる蛙鳴祭です。

### 蛙鳴祭ステージ タイムテーブル

第一体育館	9月21日土	9月22日日
10:05~11:00	高校演劇部	
11:00~11:35	中学演劇部	
11:40~12:20	メディア(高校3年1組)	
12:20~12:50	ソングリーディング部	
12:50~13:40	コーラス部	
13:40~15:00	吹奏楽部	

### 入試ミニ説明会

中学

9月21日土 13:00~14:00

高校

9月22日日 13:00~14:00

### 中学入試

◆募集 男女 160 名

◆学校説明会

第1回 9月29日日 10:00~

第2回 10月27日日 10:00~

第3回 11月23日(祝) 10:00~

第4回 12月15日(祝) 10:00~

◆入試 第1回 1月12日日

第2回 1月18日(祝)

第3回 2月3日(月)(午後)

※本校と川口会場の2会場で実施(第1回・第3回)

### 高校入試

◆募集 男女 160 名

◆学校説明会

第1回 9月29日日 13:30~

第2回 10月27日日 13:30~

第3回 11月23日(祝) 13:30~

◆入試 第1回 1月22日(水)

第2回 1月23日(木)

※詳細は本校 HP でご確認下さい。

# 入試



### 同窓会役員人事紹介

(括弧内数字は卒業期)

#### 幹事

井上	須藤	岡部	加藤	丸川	五十嵐	武井	有光	村上	梨本	佐藤	黒田	坂本	仲田	深瀬	清瀬	瀬戸	岡崎	酒井	森脇	都筑	奥泉	桑嶋	増田	小野	高橋	杉崎	片桐		
大史	啓里	友紀	怜子	玄文	みどり	眞織	恵理	佳世	やか	愛佳	やか	育美	英起	穂平	雄樹	直樹	洋宣	之	東原	金久保	博史	淳	優紀	浩一	岳二	洋	良樹	岳信	
(25)	(24)	(23)	(22)	(21)	(20)	(20)	(19)	(19)	(19)	(18)	(18)	(18)	(17)	(16)	(15)	(13)	(12)	(11)	(10)	(8)	(7)	(6)	(5)	(4)	(3)	(2)	(1)	(1)	
渡沼	森萬	柳井	野尻	内田	寺辻	高橋	関根	柴崎	菊地	石塚	佐藤	尾田	早坂	中前	加美山	尾崎	高橋	市原	池田	鈴木	安蒜	敬二郎	勝股	岡野沙也	高橋	永島	玉山	成瀬	
有麻	優希	康平	悠	朱那	維子	直千	彩乃	巧光	裕子	七海	俊輝	大輝	健太郎	千佳	千佳	祐子	佳央	祥	正岡	敬二郎	慶恭	翔	修平	修平	修平	佐藤	永島	玉山	成瀬
(31)	(31)	(31)	(31)	(31)	(31)	(31)	(31)	(31)	(31)	(31)	(30)	(30)	(30)	(30)	(29)	(29)	(28)	(28)	(27)	(27)	(26)	(26)	(26)	(26)	(25)	(24)	(23)	(22)	(21)

#### 事務局

◆事務局総務課長	小平
◆会計監査課長	佐藤
◆会員課長	高田
◆副会長	晶子
◆会員課長	高士

#### 理事

◆会員課長	玉山
◆会員課長	永島
◆副会長	博文
◆副会長	健次
◆副会長	榮一

### 会費納入のお願い

会費を納めていただくことになります。  
会員登録時に従い卒業生より、同窓会  
会員登録料金ととなりました。つきましては、既に卒業  
された同窓生にも終身会費(1万円)を納入していただき、納  
入票を同封させていただきます。  
趣旨を理解の上、ご協力よろしくお願いいたします。  
既にお振込みいただいた方に  
は振込用紙は封入されておりません。

※最近、同窓会を名乗り、電話  
で個人情報を聞き出そうと  
している団体があるよう  
ですが、本同窓会は、電話での  
問い合わせは一切しており  
ませんので、ご注意下さい。

① 同窓会運営に関するご意見  
がありましら、上記の理事  
事・事務局・幹事までご連絡  
ください。またできる限り、そ  
の場で意見を寄せていただき  
ければ幸いです。よろしくお  
願いします。

② 住所などで変更がござい  
ましたら、獨協埼玉高等学校同  
窓会までお知らせください。  
いた皆様の個人情報を適切  
に保護し、会報・同窓会が主  
催協力する行事等の開催案  
内の送付、学校で保有する卒  
業生データベースの補完の  
ための情報提供に、これらの  
情報を利用します。

③ なお、情報の提供に同意され  
ない方は、事務局まで届け出  
ください。  
④ 同窓会運営に関するご意見  
がありましら、上記の理事  
事・事務局・幹事までご連絡  
ください。またできる限り、そ  
の場で意見を寄せていただき  
ければ幸いです。よろしくお  
願いします。

### 同窓会からのお願い

### 獨協埼玉高校 同窓会連絡先

〒343-0037 埼玉県越谷市大字恩間新田字寺前316 TEL048-977-5441 FAX048-977-2031  
事務局(koda@dokkyo-saitama.ed.jp) URL http://www.dokkyo-saitama.com/

## 9期生ホームカミングデー報告

「本当の大人として輝く40歳」を懐かしい仲間と祝うため、「祝! 2nd成人式! 9期生ホームカミングデー」を開催しました。

当日は、こよなく獨玉と仲間を愛する9期生110名(!)が母校に集い、楽しいひとときを過ごしました。また、当日々お世話になった先生方も多数ご参加いただき、なつかしい10代の思い出に笑顔がいっぱいでした。

このホームカミングデーの開催をきっかけに、フェイスブック等で9期生のグループを作り、今もなお毎日交流がつづいています。

いよいよこの秋は10期生。同窓会の素晴らしい伝統を引き継いでいってください!

(9期生ホームカミングデー実行委員会)



### 会計 報告

(収入)  
¥2,000円×110名  
=¥220,000  
計 ¥220,000

(支出)  
飲食代 ¥125,800  
通信費 ¥21,315  
事務費 ¥4,275  
お花・お菓子代 ¥20,500  
計 ¥171,890

(残金)  
¥48,110  
※29期生  
まほろばの会に寄付

S48、S49年  
生まれ

## 祝! 2nd成人式!

# 10期生ホームカミングデー開催!!

今年40歳を迎える10期生の皆さん(S48、S49年生まれ)、お待たせしました!! 同窓会「ホームカミングデー」の開催です。20歳が大人の仲間入りの歳ならば、40歳は本当の大人として輝く歳です!

そんな記念すべき年に母校で、懐かしい仲間やお世話になった先生方と思い出に残る1日を過ごしましょう!!

一人でも多くの参加をお待ちしております!!

日時 平成25年10月12日(土)

- 一次会/受付13:30 開会14:00  
獨協埼玉中学高等学校 小ホール
- 二次会/18:00頃～  
せんげん台駅周辺を予定  
(詳細は後日、ブログ等でお知らせ致します)



実行委員／布施崇 佐藤良紀 桶口朋彦 岩見真也  
松本笑子 田中和恵 佐山満希子 (全て旧姓表記)

詳細は  
こちら!!

10期生ホームカミングデー  
ブログもご覧下さい!!  
<http://ameblo.jp/dottama10/>

